

**NEUVY-SUR-BARANGEON** ■ La maison de l'Eau rouvre avec une belle exposition

# Vues collectives du canal de Berry

Pour sa réouverture annuelle, la maison de l'Eau présente une exposition sur le canal de Berry réalisée par des jeunes de l'IME de Saint-Amand-Montrond et par des adultes du Relais de Bourges.

**P**our sa réouverture annuelle, la maison de l'Eau propose une exposition très particulière visible jusqu'au 29 février.

Contrairement à d'habitude, ce ne sont pas les œuvres d'un seul artiste qui sont présentées, mais celles d'un collectif constitué d'adolescents de l'institut médico-éducatif de Saint-Amand-Montrond et d'adultes en situation de précarité sociale du Relais de Bourges, qui ont participé à des ateliers photo et de réalisation de film vidéo.

C'est à l'initiative des PEP18 et du service patrimoine et inventaire de la région Centre-Val de Loire (SPI) que cette exposition, intitulée *Mon Cher canal*, a pu avoir lieu. Sous la conduite de Vanessa Lamorlette, photographe au SPI, les stagiaires ont suivi le canal de Berry sur l'ensemble de son parcours et ont porté un regard personnel sur son patrimoine



**EXPOSITION.** Amandine Demessence, la directrice de la maison de l'Eau, démarre cette nouvelle saison avec une belle exposition sur le Cher et le canal de Berry.

architectural. Ils ont ainsi photographié les ponts, les déversoirs, les maisons des éclusiers et les si particuliers barrages à aiguilles comme celui de Bléré (Indre).

## Aventure humaine et inclusive

Le réalisateur Hervé Bezet a aidé les adultes dans la réalisation d'un film constitué d'images du patrimoine qu'ils ont eux-mêmes récoltées ou

d'autres venant des archives.

Cette belle exposition donne l'occasion de découvrir de magnifiques images du Cher et du canal de Berry. Mais son côté le plus remarquable est l'aventure humaine et l'inclusion sociale qu'elle a permise pour tous ces jeunes et ces adultes qui ont ainsi pu montrer une autre facette de leur personnalité qu'ils ne peuvent exprimer

en temps normal. Amandine Demessence, la directrice de la maison de l'Eau, est heureuse d'ouvrir ses portes à ces nouveaux artistes.

Cette nouvelle saison enregistre déjà une bonne affluence aux différentes activités proposées ainsi qu'à la boutique, réaménagée, dont certains nouveaux produits sont faits localement comme les chaussettes et mitaines en laine de Sologne. ■